Au sud de Nantes, il roulait à 142 km/h avec 2,14 g d'alcool pour aller chasser

Dimanche 8 septembre, un conducteur a été contrôlé à 142 km/h à Saint-Philbert-de-Grand-Lieu, alors qu'il roulait aussi en état d'ébriété. Il a expliqué qu'il allait à la chasse.

Publié le 10 Sep 19 à 10:04|Modifié le 10 Sep 19 à 15:57



Les gendarmes du peloton motorisé ont constaté que le conducteur était en « phase montante » pour son alcoolémie au volant, alors qu'il a affiché au second contrôle 2,28 g par litre de sang. (©Hervé Pinson – illustration)

Un **conducteur de 25 ans** a été contrôlé par les gendarmes, dans la soirée du dimanche 8 septembre 2019, alors qu'il roulait à la vitesse de **142 km/h au lieu de 110**, sur la RD117, à **Saint-Philbert-de-Grand-Lieu**(Loire-Atlantique), au sud de Nantes.